

Retirement Biography – Lieutenant-Colonel Ryan Gregg



Lieutenant-Colonel Ryan Gregg launched out of Bobcaygeon, Ontario and joined the Canadian Armed Forces in 1999 through the Regular Officer Training Plan and attended the Royal Military College of Canada (RMC) in Kingston. Graduating in 2003 with a bachelor's degree in civil engineering, he began what would become a rewarding 27-year career as a Royal Canadian Engineer Officer.

Following engineer officer training, Ryan started his career with 2 Combat Engineer Regiment (2 CER) in Petawawa. In 2006, he returned to RMC to complete a Master of Applied Science in Civil Engineering before joining 1 Engineer Support Unit (1 ESU) as a Specialist Engineer Team Commander. During this posting, he deployed to Afghanistan with the Kandahar Provincial Reconstruction Team in 2009, contributing to reconstruction and development efforts during Operation ATHENA.

Throughout his career, Ryan served in a variety of command, staff, and engineering leadership positions. His regimental service included appointments as Second-in-Command and Officer Commanding 23 Field Squadron at 2 CER. As a Major, he served at 1st Canadian Division Headquarters as Deputy Joint Engineer and DART Engineer, deploying to the Philippines to lead disaster response operations on Operation RENAISSANCE following Typhoon Haiyan in 2013.

Returning to 1 ESU in 2014, Ryan commanded both 11 and 15 Engineer Squadrons and supported numerous domestic and international operations through infrastructure design and project management. A highlight of this period was serving as Project Director for the Multinational Headquarters Project in Riga, Latvia, where he helped deliver critical NATO infrastructure and supported multiple deployments on Operation REASSURANCE.

In 2020, Ryan completed the Joint Command and Staff Programme, earning a Master of Defence Studies. He subsequently served as Executive Assistant to both the Deputy Commander of Canadian Joint Operations Command (CJOC) and Commander of 1 Canadian Division before returning to 1 ESU as Deputy Commanding Officer. Promoted to Lieutenant-Colonel in 2023, he went on to serve as Deputy Joint Engineer at CJOC and later as Joint Engineer and designate CO of DART at 1st Canadian Division Headquarters.

Over more than two decades of service, Ryan had the privilege of working alongside so many exceptional military and civilian teammates at home and abroad. He considers the people he served with, the friendships built, and the opportunities to contribute to Canadian Armed Forces operations around the world to be the most rewarding aspects of his career. He is eternally grateful for the mentorship, professionalism and insightful learning instilled upon him by the leaders, colleagues, and friends that have surrounded him along the way.

Ryan retires from the Canadian Armed Forces with the love and support of his wife Kathryn, daughter Ava, and son Aiden. He will continue to call the Kingston area home and will be starting a second career in the private sector; getting back to civil engineering and construction project management. He plans to spend more time with family and friends, travel on his own terms, watch his kid's sports, and of course get out on the local lakes fishing with whatever time is left over.

Le lieutenant-colonel Ryan Gregg est originaire de Bobcaygeon, en Ontario. Il s'est enrôlé dans les Forces armées canadiennes en 1999 dans le cadre du Programme de formation des officiers de la Force régulière et a fréquenté le Collège militaire royal du Canada (CMR) à Kingston. Diplômé en 2003 avec un baccalauréat en génie civil, il a amorcé ce qui allait devenir une carrière enrichissante de 27 ans à titre d'officier du Génie royal canadien.

Après sa formation d'officier du génie, Ryan a entamé sa carrière au sein du 2e Régiment du génie de combat (2 RGC) à Petawawa. En 2006, il est retourné au CMR afin d'obtenir une maîtrise ès sciences appliquées en génie civil avant de se joindre à la 1re Unité d'appui du génie (1 UAG) comme commandant d'une équipe d'ingénieurs spécialistes. Pendant cette affectation, il a été déployé en Afghanistan en 2009 avec l'Équipe provinciale de reconstruction de Kandahar, contribuant aux efforts de reconstruction et de développement dans le cadre de l'Opération ATHENA.

Tout au long de sa carrière, Ryan a occupé divers postes de commandement, d'état-major et de direction technique en ingénierie. Son service régimentaire comprend notamment les fonctions de commandant en second et de commandant du 23e Escadron de campagne au 2 RGC. À titre de major, il a servi au Quartier général de la 1re Division du Canada comme ingénieur interarmées adjoint et ingénieur de l'Équipe d'intervention en cas de catastrophe (DART), se déployant aux Philippines afin de diriger les opérations d'aide humanitaire dans le cadre de l'Opération RENAISSANCE à la suite du typhon Haiyan en 2013.

De retour à la 1 UAG en 2014, Ryan a commandé les 11e et 15e Escadrons du génie et a soutenu de nombreuses opérations nationales et internationales grâce à la conception d'infrastructures et à la gestion de projets. L'un des faits saillants de cette période fut son rôle de directeur de projet pour le Projet du quartier général multinational à Riga, en Lettonie, où il a contribué à la réalisation d'infrastructures essentielles de l'OTAN et soutenu de multiples déploiements dans le cadre de l'Opération REASSURANCE.

En 2020, Ryan a terminé le Programme de commandement et d'état-major interarmées, obtenant une maîtrise en études de la défense. Il a ensuite servi comme aide de camp du commandant adjoint du Commandement des opérations interarmées du Canada (COIC) puis du commandant de la 1re Division du Canada, avant de revenir à la 1 UAG à titre de commandant en second. Promu lieutenant-colonel en 2023, il a par la suite occupé les fonctions d'ingénieur interarmées adjoint au COIC, puis d'ingénieur interarmées et de commandant désigné de l'Équipe d'intervention en cas de catastrophe au Quartier général de la 1re Division du Canada.

Au cours de plus de deux décennies de service, Ryan a eu le privilège de travailler aux côtés d'exceptionnels collègues militaires et civils, tant au pays qu'à l'étranger. Il considère que les personnes avec lesquelles il a servi, les amitiés qu'il a développées et les occasions de contribuer aux opérations des Forces armées canadiennes à travers le monde constituent les aspects les plus gratifiants de sa carrière. Il demeure profondément reconnaissant pour le mentorat, le professionnalisme et les précieux enseignements transmis par les dirigeants, collègues et amis qui l'ont accompagné tout au long de son parcours.

Ryan prend sa retraite des Forces armées canadiennes entouré de l'amour et du soutien de son épouse, Kathryn, ainsi que de leur fille, Ava, et de leur fils, Aiden. Il continuera de résider dans la région de Kingston et entreprendra une deuxième carrière dans le secteur privé, retournant à ses premiers intérêts professionnels en génie civil et en gestion de projets de construction. Il prévoit consacrer davantage de temps à sa famille et à ses amis, voyager à son propre rythme, assister aux activités sportives de ses enfants et, bien sûr, profiter des lacs de la région pour aller à la pêche chaque fois que l'occasion se présentera.